

Sentimientos



Me siento conforme con la tarea realizada y feliz de haber compartido conocimientos, experiencias, sentimientos, con mis colegas-compañeros y con mis colegas-tutores.

Hubiese deseado que el calendario planteara más tiempo para el estudio y resolución de cada unidad. De esta manera hubiésemos podido compartir e intercambiar ideas con más profundidad en los foros. Los tiempos que podemos dedicar al estudio en una semana es muy acotado para docentes que trabajamos casi todo el día. Sin embargo a pesar de esta “queja”, me siento satisfecha con lo realizado en este tiempo.